

# いよいよ桐陽祭10月31日(土)準備にも力が!



**全校合唱に向けて音楽特別授業**  
三島中では、外部の合唱コンクール等への出場はしておりませんが、年に一度の桐陽祭、そして町文化祭や保育所・桐寿苑訪問、つまり三島町民の皆様への披露を目指して、全校合唱を行っています。一学期後半から演奏曲の選定に入り、音楽の時間を中心に練習をします。そして、さらなる高みに向け、この時期、講師の先生をお招きしてボイストレーニングを含めた音楽特別授業を実施します。今年も大竹光子先生をお迎えし、ご指導いただきました。学校中の活動を二十一名の生徒



**学級劇の発表に向けて始動(一年生)**  
で分担し取り組まねばならない三島中生、合唱も少ない練習時間の中で完成度を上げなければならず、練習にも力が入ります。その成果を、桐陽祭の当日にご披露いたします。

総合的な学習で三島町について調べてきた一年生。その内容をわかりやすく劇で表現すべく、舞台練習に入りました。昨年までに経験している二、三年生が、じっくりと脚本に時間をかけている今、観客を魅了できる表現を目指し、一番乗りで舞台練習に入った一年生、先生方の演技指導にも力が入ります。当日は、先輩に負けない素晴らしい劇になるのではと期待が高まります。

## 保育所訪問 (地域貢献活動)



毎年、地域貢献活動の一環として、保育所を訪問し、合唱を披露するとともに、保育所の子どもたちとの交流活動を行っています。今年もコロナ禍で実施が心配されましたが、十分な健康観察と対策をした上で、訪問を受け入れていただきました。合唱を披露した後は、三年生が家庭科の授業で作った、おもちゃで一緒に遊んだり、保育所の子どもたちが歌っている手遊び歌を一緒に歌ったりと、楽しい時間を過ごすことができました。このような、子どもたちとの触れ合いの経験をとおし、子どもに対するいたわりの気持ちへ繋がって、延いては少子化の歯止めへと繋がって、期待したいものです。

**令和2年度「桐陽祭」のご案内**

日時	令和2年10月31日(土) 9:00~
場所	三島中学校体育館
日程	9:00 オープニング 9:20 英語弁論 10:00 総合学習発表 13:00 合唱 13:30 教職員企画 13:50 有志発表 15:00 エンディング

※コロナウイルス感染症対策として、来賓席は設けません。一般席でご覧下さい。  
※発熱やかぜ症状がある場合にはご来場をご遠慮ください。  
※マスクの着用・検温・手指消毒にご協力ください。

**今日の1枚**

後輩の背中を後押しする**5名の応援団**  
両沼新人戦壮行会 9月23日(水)

# 全会津大会制覇



[教育目標]  
心豊かな生徒  
自ら学ぶ生徒  
たくましい生徒

## 桐の里だより

令和2年10月号  
三島町立三島中学校  
校長 関根宏房  
ホームページURL  
<https://mishima.fcs.ed.jp/>三島中学校



三島中学校ホームページでは、学校だよりカラー版を掲載しております。ご覧いただけます。

**新人戦の雪辱果たす**  
十月十日(土)、十一日(日)に行われた全会津秋季バレーボール大会において、男子バレーボール部は、決勝で同じ両沼支部代表の会津柳津学園中をセットカウント2対1で破って優勝し、見事、全会津大会を制しました。  
迎えること半月前、両沼中体連新人バレーボール大会では、優勝候補の筆頭に挙げられながらも会津柳津学園中に1対2で破れ、優勝を逃していました。  
両沼2位という成績は、十分に立派な結果でありましたが、それを良しとせず、全会津大会でのリベンジを目指して、練習に励んできたバレー部員、今大会から、只ている県大会へ出場し、見事一年の増田司くんがチムに加わり、総勢十一人、三島・只見連の活躍に目が離せません。  
台として大会に臨みましたが、初戦、新チームでのリズムが掴みず、第一セットこそ、落としてしまいました。それが以降は安定した力を発揮し、決勝戦で競り勝つ強さを見せてくれました。男子バレーボール部はこの後、十一月中旬に予定された、十一月下旬に予選大会へ出場し、第一試合ごとにも強くなる三島・只見連の活躍に目が離せません。



**新人戦団体2位 女子卓球部 デビュー戦を飾る**  
令和2年度、一年生五名を加え六名でスタートした女子卓球部は、今年度最初の公式戦となる、両沼中体連新人戦に臨みました。今年度は部員数も増え、新生三島中卓球部にも出場しました。二年生一名、一年生五名と、一年生主体のチームながら、両沼2位に輝く、華々しいデビューとなりました。個人でも、二年生の齋藤美那さんがオープンシングルス優勝、一年生の小松紗佳さんが一年生シングルス三位入賞を果たす活躍を、また、これに留まらず、全会津新人卓球大会でも団体ベスト8となる、伸び盛りの今後が楽しみです。6人です。